

先程、無事に本校　令和三年度　入学式を終えることが
できました。

本校ならば、「ご来賓、ご家族の方々とともに、新入生を
迎え、一緒に祝つて頂くべきところではございましたが、
新型コロナウイルス感染症対策の為、参加をご遠慮いただ
く次第となりました。「理解」「協力頂きました皆様には、
重ねて御礼申し上げます。ありがとうございました。

なお、式中、「お祝いの言葉」として、式辞を述べまし
た。「ご報告とお礼に代えまして、以下に文面を掲載させて
頂きます。（今年度に限り掲載させて頂きます。）また、時
間の関係で、多少内容を縮小・変更しております。

今後ともよろしくお願ひ申し上げます。

令和三年四月六日

富田林市立喜志小学校長

塩野 義和

令和三年度 入学式 お祝いのことば

例年にも増して、温かく、清々しい春を迎えました。

本日ここに、富田林市ならびに富田林市教育委員会はもとより、本校校区のみなさまの「理解」・協力により、現在の社会状況にあつて、縮小した形式ではありますが、本校令和三年度 入学式を挙行できます」とは、何よりもありがたいことと存じております。

高い所からではございますが、まず以つて御礼申し上げます。本日は誠にありがとうございます。

さて、新入生の皆さん 入学おめでとうございます。

喜志小学校の先生方、2年生から6年生のおねえさん、おにいさん、すべての人たちが、みなさんの入学を待つていました。そして楽しみにしていました。

さあ、その場で立ちましょうか。そして後ろを向いて見ましよう。お家の人たちも、みんなをみまもつてくれますよ。安心して下さいね。

では、もとに戻りましょう。そして、いい姿勢で座りましょう。

さて、みなさんが喜志小学校で、楽しく、安心して生活していくために、約束して欲しいことがあります。

まず、『とくべつの約束』です。『とくべつの約束』は、『イジメはダメ！』自分がされていやなことは、友だちにもしない、言わないです。

もう一度いいます。

『イジメはダメ！』自分がされていやなことは、友だちにもしない、言わない。

この事は絶対に守りましょう。

次の約束は、『あ・い・う・え・おの約束』です。

まずは『あ の約束』。『あ の約束』は、『ありがとう』です。

いつも「ありがとうございます」という感謝の気持ちを持つて生활しましょう。

次は『い の約束』。『い の約束』は、『いただき

ます』です。

朝ごはん、昼ごはん（小学校ではとてもおいしい給食を食べます）、夜ごはん、どの食事も体をつくり、脳を活性化するために大切なものです。また、動植物の命をいただくことにもなりますので、残さず、しつかり食べましょう。

次は『う の約束』。『う の約束』は、『うつくしい学校』です。

一人一人がしつかり掃除をし、うつくしい学校で、楽しく勉強し遊びましょう。そうじは、自分のため、そしてみんなのためにするということ忘れないようにしましょう。

次は『え の約束』。『え の約束』は、『笑顔いっぱい』です。

笑顔は、みんなの心や身体のバロメーター。みんなの力で、笑顔いっぱいの喜志小学校にしていきましょう。

最後に『お の約束』。『お の約束』は、『おはようございます』です。

一日の始まり、朝のあいさつは、とても大切です。

「おはようございます」は、みなさんと家の人が、友だち、地域の人たち、そして先生たちをつなぐ、朝の魔法のことばです。

少し待つていて下さい。用意をします。（演台下より、地域みまもり隊の帽子、ベストを出し、着る）

新入生のみなさん、みなさんは街で、このようなユニホーム姿の人たちを見かけたことがありますか。

この方々は、「子ども安全みまもり隊」という名前で、小学生も含めて、地域の安全を見守つて下さっている人々です。いつも温かい声をかけて、登下校を見守つて頂いています。

朝、学校へ来る時、「子ども安全見守り隊」の人々に、自分から先に「おはようございます。」学校から帰るときも、自分から先に「さようなら。」と声をかけましょう。

後になりましたが、保護者の皆さん、お子様のご入学おめでとうございます。今日のかわいい、そして立派な姿を前に、感慨もひとしおの事ごと推察申し上げます。またお

子様の「入学前より、本校教育活動に「理解」「協力を頂いておりますことに、あらためて御礼申し上げます。

お子さまを6年間お預かりし、しつかりと育て、喜志小学校に通わせてよかったです、間違つていなかつたと言つていただけるよう、教職員一同“チーム喜志”として、一生懸命取り組んでまいります。保護者のみなさまにおかれましては、本校ならびに本校教育活動に、「理解」「支援を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

また本来ならば、在校生を代表して、新6年生が入場の誘導等を、新2年生が新入生歓迎の催しを行つてくれるところでしたが、コロナウイルス感染症対策の一環として本日は参加を見合させております。なお、事前に撮影しておりますビデオを後ほど上映いたします。新2年生が、一生懸命練習を重ね、完成させた、新入生へのプレゼントです。また、保護者のみなさまには、我が子の1年後の姿と思って頂き、「ご覧いただければ幸いです。

さあ、1年生の皆さん。

いよいよ、喜志小学校での生活がスタートします。

「さあ、やつてみよう！喜志一心」を合言葉に、ともだちと仲良く、しつかり考え、いっぱい勉強し、元気に遊んでくれることを願い、私たちのお祝いのことばいたします。

令和三年四月六日

富田林市立喜志小学校校長

塩野 義和